
Von: [ASK]
An: Nemitz, Patrick
Thema: Fw: Anfragen Inklusion Schulen
Datum: Freitag, 20. April 2018 11:44:27

Sehr geehrter Herr Nemitz,

vorab via Mail. Unterschriebene Anfrage wird nachgereicht.

> Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Rico Badenschier,
>
> Bitte beantworten Sie folgende Anfragen,
>
> Wie ist der offizielle Verfahrensweg um einen Integrationbegleiter/Schulbegleiter zu erhalten?
>
> Wie viele Anträge auf Inklusionshelfer/Integrationshelfer wurden in den vergangenen Jahren je
Kalenderjahr gestellt?
>
> Wie ist der aktuelle Stand?
>
> Wie viele Anträge wurden abgelehnt?
>
> Wie viele wurden positiv beschieden?
>
>
> Nach welchen Schwerpunkten werden die Anträge abgearbeitet?
>
> Wie viele Anträge sind noch unbearbeitet?
>
> Wie viele Widersprüche zu abgelehnten Integrationshilfe-Anträgen gibt es?
>
>
> Wie viele Lehrer wurden in Schwerin bisher in Sachen Inklusion/Integrationshelfer geschult? Gibt
es eine Evaluation der Schulungsergebnise?
> Wie wird geprüft ob die Schulungen ausreichend durchgeführt wurden.
>
>
> Ich bedanke mich für eine zeitnahe Antwort,
>
> Mit freundlichen Grüßen
>
> Karsten Jagau
>
>
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